

El Imperio Romano



Cuenta la leyenda que Roma fue fundada por Rómulo y Remo, dos hermanos que fueron criados por una loba. Pero esto es solo una leyenda.

Roma se fundó hace casi 2800 años con la unión de varias

Al principio fue una monarquía, mandaban los reyes. Después se convirtió en una República y ya no había reyes, los políticos tomaban las decisiones que creían convenientes. La república romana duró varios siglos, hasta que hace unos 2000 años comenzó el Imperio Romano. Todo el poder estaba en manos del .

Los romanos conquistaron todas las naciones del , Grecia, Egipto, Siria, Francia, España, Inglaterra y Alemania.

La sociedad romana se dividía en tres grupos:

Los patricios eran los nobles. Tenían mucho poder. Eran los

Los plebeyos eran el pueblo. Los

Y por último, los esclavos, que solían ser

La guerra era una actividad muy importante para los romanos. Sus ejércitos eran enormes y estaban formados por soldados llamados

Los romanos además eran grandes . Crearon ciudades muy ordenadas y con muchas comodidades. Tenían acueductos para llevar el agua de un sitio a otro. Puentes para cruzar ríos, círcos, teatros, balnearios y escuelas.

También construyeron calzadas, que eran carreteras que permitían llegar de un lugar del Imperio a otro más fácilmente.

El Imperio Romano acabó cuando los germanos invadieron Roma. Fue entonces cuando empezó la Edad Media.